

**TENDER ADDENDUM****Electrical Services****NR80****December 9, 2016****Page 1 of 4****ADDENDUM No. 1****ADDENDA À LA SOUMISSION****Services d'électricien****NR80****Le 9 décembre 2016****Page 1 de 4****ADDENDA no. 1**

The following shall be read in conjunction with and shall form an integral part of the Tender / Proposal and Contract Documents:

**CLARIFICATION:**

**Page 6 of 8 of the RFSO documents, tenders must be submitted to the 2<sup>nd</sup> floor Security Centre and not the 3<sup>rd</sup> floor.**

**Q1.** On page 2 of 9 Terms of Reference, 1.1 Work included, some of what bidders are being asked to quote is missing critical information. Would the NCC please provide clarifications as outlined below: a. Fixed rate for remove existing, supply and install new 20 V baseboard heater. Is this actually a 120V baseboard heater? What size, length, brand etc.?

**A1.** Yes, it is a 120V baseboard heater, 6 feet in length, medium grade product.

**Q2.** In the Terms of reference, under b. Fixed rate for remove existing, supply and install wall sconce, i. Per unit (sconce fixture extra) and under c. Fixed rate for remove existing, supply and install ceiling fixture i. per unit (ceiling fixture extra),

Ce qui suit doit être interprété comme faisant partie intégrante de la proposition/appel d'offres et des documents relatifs au contrat :

**CLARIFICATION :**

**À la page 6 de 8 des documents de la DOAC, vos soumissions doivent être livrées au Centre de sécurité 2<sup>e</sup> étage et non au 3<sup>e</sup> étage centre de service.**

**Q1.** À l'intérieur des termes de référence, à la page 2 de 10, 1.1 Travaux inclus, il y a des informations critiques manquantes pour soumettre des prix. Est-ce que la CCN peut clarifier les points suivants : a. À taux fixe pour enlever une plinthe chauffante et existante et pour fournir et installer une nouvelle plinthe chauffante de 20 volts. Est-ce au lieu une plinthe chauffante de 120 volts? Quelle grosseur, grandeur, marque, etc?

**R1.** Oui, ceci est une plinthe chauffante de 120 volts de 6 pieds de long, un produit de qualité moyenne.

**Q2.** À l'intérieur des termes de référence, sous b. À taux fixe pour enlever un applique d'éclairage mural et existant et pour fournir et installer un applique mural i. à l'unité (Le luminaire applique est en sus), et c. À taux fixe pour enlever un luminaire de plafond existant et pour

## CONTRACT ADDENDUM

Electrical Services

NR80

December 9, 2016

Page 2 of 4

ADDENDUM No. 1

## ADDENDA AU CONTRAT

Services d'électricien

NR80

Le 9 décembre 2016

Page 2 de 4

ADDENDA no. 1

does this mean labour cost only?

**A2.** Yes, please quote for labour cost only.

**Q3.** Will the NCC be supplying the fixtures? If not, will material costs be billed with bidder's invoice?

**A3.** The NCC will not be supplying the fixtures. The material costs will be paid through the bidder's invoice.

**Q4.** If the NCC will request the bidder to leave the worksite to pick up additional materials, will this time be billable?

**A4.** No, that time is not billable.

**Q5.** In the terms of reference, under f. fixed hourly rate for Journeyman Electrician, i. per hour (plus materials) and g. fixed hourly rate for Master Electrician i. per hour (plus materials), does this mean labour cost only?

**A5.** Yes, this is labour cost only.

**Q6.** On page 6 of 9, 1.7.5 change of crew size it states "No crew size shall be smaller than two persons". Does the NCC want the fixed rate for removal and reinstallation of all the fixed rate products to be quoted with BOTH a master electrician and a journeyman?

fournir et installer un luminaire de plafond i. à l'unité (Le luminaire de plafond est en sus) est-ce que cet item est un prix pour la main-d'œuvre seulement?

**R2.** Oui, le prix est pour la main-d'œuvre seulement.

**Q3.** Est-ce que la CCN fournira le luminaire? Si non, est-ce que le coût des matériaux devra être facturé à même la facture du soumissionnaire?

**A3.** La CCN ne fournira pas les luminaires. Les matériaux seront payé selon la facture du soumissionnaire.

**Q4.** Si la CCN requiert que le soumissionnaire quitte le lieu de travail pour se procurer des matériaux additionnels, est-ce que le temps de déplacement est remboursé?

**R4.** Non, le temps consacré à l'achat des matériaux ne sera pas remboursé.

**Q5.** À l'intérieur des termes de références, sous f. taux horaire établi pour un compagnon électricien i. à l'heure (plus les matériaux), est-ce que le prix demandé est pour la main d'œuvre seulement?

**R5.** Oui, ceci est pour la main d'œuvre seulement.

**Q6.** À la page 6 de 10, 1.7.5 changement de la taille de l'équipe « Aucune équipe ne peut compter moins de deux (2) personnes ». Est-ce que la CCN demande un taux fixe pour l'enlèvement et la réinstallation de tous les taux à être fourni devrait inclure le compagnon électricien ET le maitre électricien?

## CONTRACT ADDENDUM

Electrical Services

NR80

December 9, 2016

Page 3 of 4

ADDENDUM No. 1

## ADDENDA AU CONTRAT

Services d'électricien

NR80

Le 9 décembre 2016

Page 3 de 4

ADDENDA no. 1

---

**A6.** Yes please quote for both.

**Q7.** On page 8 of 9 SOA Unit Rates states that the hourly rate is to include all permits required to perform each job. Will a permit be required for every job, and to be somehow built in into the hourly rate?

**A7.** Permits will be required as applicable, quote hourly rate only.

**Q8.** Is the hourly rate to include all material for "adding, maintaining, and replacing circuit breakers, fuses and wires"?

**A8.** Materials will be required and supplied as applicable, quote hourly rate only.

**Q9.** If so, would the NCC please provide the specific equipment (circuit breakers, fuses, etc.) details that it wants bidders to supply, and is this to be built into the hourly rate?

**A9.** Provide cost to supply materials, should not be billed into the hourly rate.

**R6.** Oui stp remettre un taux pour inclure les deux.

**Q7.** À la page 9 de 10, Taux unitaires dans le cadre de la COC cite que les taux horaires doivent comprendre le coût des permis pour compléter le travail. Est-ce que tous les demandes de travail auront besoin d'un permis qui devrait être inclus dans le taux horaire fourni?

**R7.** Les permis seront requis selon l'application. Le taux horaire devrait être pour la main d'œuvre seulement.

**Q8.** Est-ce que le taux horaire doit inclure tous les matériaux pour ajouter, entretenir et remplacé des disjoncteurs, des fusibles et des fils?

**R8.** Les matériaux requis devront être requis et fourni selon 'la demande'. Fournir un taux horaire pour la main d'œuvre seulement.

**Q9.** Si oui, est-ce que la CCN peut fournir les détails pour les équipements spécifiques (disjoncteurs, fusibles, etc.) selon ce que les soumissionnaires devront fournir et est-ce que ceci devrait être inclus dans le taux horaire?

**R9.** Fournir le coût des matériaux séparé. Ne pas inclure les matériaux aux taux horaires.

**CONTRACT ADDENDUM**

Electrical Services

NR80

December 9, 2016

Page 4 of 4

**ADDENDUM No. 1**

**ADDENDA AU CONTRAT**

Services d'électricien

NR80

Le 9 décembre 2016

Page 4 de 4

**ADDENDA no. 1**

---



Nathalie Rheault  
Senior Contract Officer / Agent principal de contrats  
Procurement Services / Services de l'approvisionnement  
Finance Division / Division des finances  
Corporate Services Branch / Direction des services généraux